Betreuung in den Ferien

Gemeinderat Gottenheim

Gottenheim. Die Betreuung der Gottenheimer Schulkinder soll in den ersten beiden Sommerferienwochen 2012 durch die gemeinnützige GmbH "concept maternel" zum Preis von 80 Euro pro Kind und Woche erfolgen, beschloss der Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung.

Bürgermeister Volker Kieber erläuterte in der Sitzung, dass das Thema schon länger auf der Agenda des Gemeinderates stehe und zum Beispiel schon auf der Klausurtagung des Gemeinderates behandelt worden sei. Ziel sei es auf Wunsch des Gemeinderates, ein ganzheitliches Konzept zu entwickeln, bei dem auch alle bisher ehrenamtlich und hauptberuflich in der Kinderbetreuung tätigen eingebunden werden sollen. Die Ideen seien mit Elternvertretern, Vereinen, Lehrerinnen und Erzieherinnen bereits besprochen worden, zudem seien alle Eltern angeschrieben und ihr Bedarf abgefragt worden. Die Auswertung der Befragung habe einige Zeit gedauert, die Ergebnisse werden derzeit ausgewertet. Deshalb werde die Gemeinde nun dieses Jahr eine Idee des Fördervereins der Schule aufnehmen und über "concept maternel" eine Ferienbetreuung anbieten. Das Sommerferienprogramm der Vereine findet wie gewohnt ergänzend in den Ferien statt. (mag)